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Taxi, la tariffa non copre i costi variati nel tempo
Si autorizza la rimodulazione delle tariffe entro il limite dell’indice di inflazione previsto
Il taxi è un servizio di pub-
blica utilità, che serve a ga-
rantire il trasporto pubblico 
in città, ma viene coperto 
adeguatamente? Con l’ap-
provazione della Giunta capi-
tolina di due delibere che 
riguardano il servizio taxi, le 
opinioni si sono letteralmente 
divise in due. La prima deli-
bera riguarda la messa a 
bando di nuove licenze e la 
seconda, invece, la rimodula-
zione delle tariffe. Rima-
nendo sulla seconda 
modifica, si autorizza la ri-
modulazione delle tariffe 
entro il limite dell’indice di 

inflazione previsto che ve-
deva il tassametro fermo al 
2012. Lo scatto iniziale passa 
da 3 a 3,50 euro nei giorni fe-
riali diurni e dai 7 ai 7,50 euro 
la notte dalle 22 alle 6. Inoltre, 
viene introdotta la corsa mi-
nima da 9 Euro e passano da 
50 a 55 Euro e da 31 a 40 Euro 
le tariffe minime, rispettiva-
mente dall’Aeroporto di Fiu-
micino e da quello di 
Ciampino per andare verso 
l’interno delle Mura Aure-
liane. Per le destinazioni fuori 
le Mura le corse sono un mi-
nimo di 35 e 25 Euro. 
 

Latina, presentate  
le maglie  

per la nuova  
stagione

Rally di Roma,  
Onorato:“Vetrina 
per promuovere  

la Capitale”

Fondi, quattro  
giovani premiati 

dal sindaco 
per meriti sportivi

Dieci operatori sociosani-
tari del Centro di Educa-
zione Motoria (CEM) di 
Roma, gestito dalla Croce 
Rossa, sono stati accusati 
di torture, maltratta-
menti e violenze sessuali 
contro due pazienti con 
gravi disabilità psicofisi-
che. Le intercettazioni e 
le testimonianze raccolte 
dagli inquirenti hanno ri-
velato una serie di abusi 

fisici e verbali perpetrati 
per mesi. I pazienti veni-
vano minacciati, insul-
tati, schiaffeggiati e 
svegliati bruscamente 
durante la notte. Le inter-
cettazioni effettuate dagli 
inquirenti hanno portato 
alla luce una serie di mi-
nacce pesanti rivolte ai 
pazienti da parte degli 
operatori. 
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Dieci operatori sociosanitari accusati di torture, maltrattamenti e violenze sessuali 

Orrore al CEM di Roma, le intercettazioni 
I pazienti venivano svegliati bruscamente durante la notte e strattonati senza motivo

B l ack ou t  co r ren te  e l e t -
t r ica  a  Roma,  emergenza e  
segnalazioni  cont inue ,  d i -
sagi  e  contes taz ioni  anche  
v ia  soc ia l .  Nel la  Capi ta le ,  
com p l i ce  i l  ca ldo ,  anche  
in  q ues to  a fo so  Lugl io  
sembran o  r ipe ters i  s cene  
g i à  v i s te  n e l  passa to :  KO 
d eg l i  i mpian t i ,  b lackout  
e l e t t r i c i ,  c i t t ad in i  senza  
corrente  in  casa .  Una vera  
em erg en za  in  co rso  a  
f ronte  de l la  qu a le  a r r i -
v ano  g ru ppi  e l e t t ro gen i :  
m a  d ove  e  qu an do ?  Una  
vera  e  propr ia  forni tura  a  
s i ng hi ozzo  è  qu e l la  che  
tan t i  c i t t ad in i  s tan n o  pa -
tend o  i n  qu es te  g io rna te .  
Tra  c h i  n ecess i ta  d i  cor-
rente  p erch é ,  per  so prav-
v i vere ,  deve  v ivere  

a t tacca to  a  macch inar i  
e le t t r ic i  e  chi  invece  s i  la -
menta  per  i l  mancato  ut i -
l i zzo  d i  condiz ionator i  o  
f r igor i f e r i  o  a l t r i  e l e t t ro -
domest ic i  andati  KO,  sono 
tante  le  segnalazioni .  Ci t -
tad in i ,  commerc iant i ,  e  
non  so lo .  A Roma è  un  
pul lu lare  d i  segna laz ion i  
d i  b lackout :  f lusso  d i  
energ ia  s carso  o  assente  
in  d ivers i  quart ier i  e  rab-
b ia  e  f rus t raz ione  d i la -
gant i .  E  a l lo ra  s i  cor re  a i  
r ipar i .  Ad esempio  a l  Pre-
nes t ino ,  P igne to  e  Torp i-
gnat ta ra  sono  s ta t i  
pred ispos t i  de i  g ruppi  
e l e t t rogen i  d i  cont inu i tà  
per  dare  luce  a l le  case ,  uf -
f i c i  e  e serc iz i  commer-
c ia l i .  D iverse  l e  

t e s t imonianze  che  s i  pos -
sono  l eggere  ne i  var i  so -
c ia l  network,  con persone  
in  di ff icol tà  f i s ica  ed emo-
t iva.  Alcuni  parlano anche 
d i  danni  inca l co lab i l i  in  
r i fer imento a  s i tuazioni  in  
cu i  l ’ a ssenza  d i  cor rente  
e le t tr ica  metta  a  r ischio  la  
s t essa  sopravvivenza  
de l l e  persone .  In  a l t r i  
cas i ,  invece ,  s i  pre ten-
dono  r imbors i  e  inden-
n izz i :  t ra  f r igor i f e r i  
comple tamente  sbr ina t i  e  
‘ c ibo  andato  a  male”  e  de-
c ine  di  cas i  d i  lavor i  b loc-
ca t i  a  causa  de l l ’ a ssenza  
d i  cor rente .  Segna laz ion i  
anche  da l  Tru l lo ,  Monte -
verde ,  da l l ’Esqul ino   e  in  
zona  Centoce l l e ,  a l t ezza  
Forte  Prenest ino .

Frasi  come “Ti  metto  i l  
ca**o in bocca,  lo vuoi?” e 
“Ti  rompo le  cavigl ie”  
erano al l ’ordine del  
g iorno.  Gl i  operator i  col -
pivano i  pazient i  con 
schiaff i  e  pugni  per  qual-
siasi  pretesto,  rendendo la 
loro  vi ta  un vero incubo.  
Le  intercet tazioni  hanno 
cat turato  momenti  di  
estrema violenza,  dove i  
pazient i  venivano sve-
gliati  bruscamente durante 
la  notte e  strattonati  senza 
motivo.  Uno degli  episodi  
più gravi  r isa le  a l  26  giu-
gno 2023,  quando un’ope-
ratr ice  del  CEM ha spinto  
violentemente  una pa-
ziente su una poltrona,  t i -
randola  per  i  capel l i  e  
rompendo le  bacchette con 
cui  stava giocando.  La pa-
ziente  ha  subito  ul ter ior i  
v iolenze,  inclusi  pugni  in  
facc ia  e  schiaff i .  Un al tro  
operatore ,  nel lo  s tesso 
mese,  ha  schiaffeggiato  la  
paziente durante i l  cambio 
del  pannolone,  strattonan-
dola  e  t i randole  i  capel l i  
f ino a  far la  ur lare  per  i l  
dolore.  La violenza culmi-
nava con l ’umil iazione di  
versarle  acqua in testa .  In 
un caso,  un operatore  del  
CEM ha umil iato  un pa-
ziente  avvic inando la  sua 
testa al ventre e dicendogli 
f ras i  oscene pr ima di  col -
pirlo con schiaffi  e oggetti .  
In  un al tro  episodio ,  un 
operatore  ha s tret to  una 
busta di  plastica attorno al  

col lo  di  un paziente ,  mi-
nacciandolo di  soffocar lo  
come in  un f i lm.  Le  vio-
lenze proseguivano anche 
durante la  notte,  con i  pa-
zienti  svegliat i  e  picchiat i  
senza pietà .  Le  indagini ,  
condotte  dai  carabinier i  e  
dal la  procura  di  Roma,  
hanno r icostrui to  una 
“galleria  degli  orrori” che 
s i  è  protrat ta  t ra  apri le  e  
novembre 2023.  Gli  opera-
tori  del  CEM hanno ripetu-
tamente  abusato  di  due 

pazient i ,  un uomo e  una 
donna,  con ritardi  psichici  
dal la  nasci ta .  Le  vi t t ime 
venivano insultate,  colpite 
e  svegl iate  bruscamente  
nel  cuore  del la  notte .  Gl i  
abusi  sono stati  così  gravi  
che le  autorità hanno clas-
sif icato le  azioni  come tor-
tura .  La  scoperta  degl i  
abusi  a l  CEM ha susci tato 
fort i  reazioni  da parte  
del le  autor i tà  pol i t iche  e  
dei  responsabi l i  del la  
Croce Rossa.  

Francesco Rocca ,  pres i -
dente della Regione Lazio,  
ha condannato fermamente 
le  azioni  degl i  operator i ,  
lodando i l  coraggio  del la  
Croce  Rossa  di  Roma per  
aver denunciato gl i  abusi .  
Rocca  ha espresso la  sua 
sol idar ietà  a l le  vi t t ime e  
a l le  loro  famigl ie ,  auspi-
cando una rapida giustizia 
per i  colpevoli .  
Barbara  Funari ,  assessora  
al le  polit iche social i  e  al la  
sa lute  di  Roma Capita le ,  

ha espresso vicinanza al le  
vitt ime e ha chiesto un’in-
dagine approfondita  per  
accertare le  responsabil i tà  
e  garant ire  maggiore  pro-
tezione a l le  persone disa-
bil i .  
Aless io  D’Amato,  consi -
gl iere regionale del  Lazio,  
ha proposto che la Regione 
s i  cost i tuisca  parte  c ivi le  
nel  processo,  sot tol ine-
ando la necessità di  una ri-
forma del  s is tema di  
ass is tenza per  prevenire  

futuri  abusi .  
Nella Converti ,  presidente 
del la  commissione Pol i t i -
che  Socia l i  di  Roma Capi-
ta le ,  ha  evidenziato  la  
necessità di  r ivedere i  mo-
del l i  di  ass is tenza per  ga-
rant ire  i l  benessere  e  i  
dir i t t i  del le  persone più 
vulnerabi l i .  Convert i  ha  
sot tol ineato  l ’ importanza 
di  un monitoraggio  cont i -
nuo dei  servizi  per evitare 
i l  r ipetersi  di  episodi  così  
gravi .

In arrivo gruppi elettrogeni di continuità per dare luce alle case 

Blackout nella Capitale: emergenza in corso
Gli utenti erano per lo più residenti ad Anzio, Nettuno e Aprilia 

Allacci abusivi alla rete idrica
Intascavano tangenti dai 
200 e i 1.500 euro, a secondo 
del ‘servizio’ offerto, che 
variava dall’allaccio diretto 
alla rete idrica o alla fogna-
tura, l’azzeramento dei con-
sumi del contatore 
dell’acqua e l’intervento 
gratuito di un’auto-spurgo 
nelle abitazioni. Il  tutto a 
carico della società pub-
blica. Così un gruppo di 
persone intascava soldi per-
mettendo l’allaccio abusivo 
alla rete idrica. Le indagini 
condotte dalla Guardia di 
Finanza di Nettuno hanno 
portato alla luce un’orga-
nizzazione di dipendenti di 
una società pubblica, gui-
data da uno di loro, che of-
friva vari servizi illeciti  in 
cambio di tangenti.  Gli 
utenti erano per lo più resi-
denti ad Anzio, Nettuno e 
Aprilia. I  finanzieri del co-
mando provinciale di Roma 
hanno scoperto “un sistema 
di corruttela nella gestione 
dei servizi idrici e fognari 
nel litorale romano”. Sono 
così scattate le denunce alla 
procura della Repubblica di 

Velletri per 43 persone. Le 
accuse sono di peculato, 
corruzione, furto aggravato, 
truffa ai danni dello Stato e 
assenteismo. Tra i denun-
ciati, fa sapere la guardia di 
finanza in una nota, ci sono 
anche “cinque dipendenti di 
‘Acqualatina S.p.a.’ ,  sog-
getto a prevalente capitale 
pubblico gestore del servi-
zio idrico integrato nell’am-
bito territoriale ottimale 4 
Lazio Meridionale”. “Il do-
minus del sodalizio propo-
neva spesso agli interessati 
una strada alternativa ri-
spetto all’iter ordinario, 
consistente nel fare realiz-
zare le opere necessarie tra-
mite un’impresa al 
medesimo riconducibile, di 

cui faceva parte anche il fi-
glio, a sua volta dipendente 
di Acqualatina s.p.a., invece 
che dalle maestranze di 
quest’ultima”, ricostrui-
scono i finanzieri. Si faceva 
chiamare ‘il dottore dell’ac-
qua’ – secondo i finanzieri – 
l’uomo che “era solito pre-
sentarsi durante l’orario di 
lavoro presso i ‘cantieri’ in 
cui operava la sua impresa, 
dove spesso venivano im-
piegati anche materiali e 
strumenti della società pub-
blica. Secondo l’accusa, l’or-
ganizzazione “poteva 
contare anche sulla collabo-
razione di un funzionario di 
una società fornitrice di Ac-
qualatina S.p.a. e di un diri-
gente di quest’ultima”.
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“Il Fondo nazionale trasporti per il trasporto pubblico locale oggi non risponde in alcun modo a queste caratteristiche”  

Trasporti Roma, i sidacati: “Fondi dal governo insufficienti”

Troppi pochi fondi dal go-
verno per il  trasporto pub-
blico di Roma. La denuncia 
arriva dai sindacati  Filt  
Cgil,  Fit Cisl e Uiltrasporti 
di  Roma e del Lazio,  a se-
guito dell’iniziativa ‘Roma 
si muove: infrastrutture-so-
s t e n i b i l i t à - i n n o v a z i o n e ’ ,  
durante la quale si  è di-
scusso dei problemi e delle 
possibil i  soluzioni del  set-
tore trasporti  della Capi-
tale.  Denunciano in una 
nota i  sindacati :  “I  fondi 

stanziati  ad oggi dal go-
verno per i  trasporti  della 
Capitale,  alla vigil ia del-
l ’anno giubilare,  sono del 
tutto insufficienti .  Quanto 
emerso a margine dall ’ ini-
ziativa ‘Roma si muove: in-
frastrutture-sostenibilità-in
novazione’,  r isuona come 
un vero e proprio grido 
d’allarme”. Si legge ancora: 
“Il  settore dei trasporti  
delle merci e delle persone, 
durante la fase pandemica 
ha evidenziato i l  ruolo so-

ciale che rappresenta e 
deve pertanto poter conti-
nuare a garantire la propria 
funzione di tenuta sociale,  
al  f ine di raccordare le ne-
cessità di mobilità e acces-
sibil ità delle aree 
territoriali  più svantag-
giate. Per fare questo, i  tra-
sporti  necessitano di 
risorse certe,  strutturate e 
legate al reale indice inflat-
t ivo”.  Concludono Filt  
Cgil,  Fit Cisl e Uiltrasporti 
di  Roma e del Lazio:  “Il  

Fondo nazionale trasporti  
per il trasporto pubblico lo-
cale oggi non risponde in 
alcun modo a queste carat-
teristiche.  Per l ’azienda di 
trasporti  della capitale 
sono necessari 88 milioni di 
euro l ’anno per quattro 
anni per finalizzare il  con-
tratto di servizio di Atac.  
Pertanto, al fine di scongiu-
rare l ’aumento del costo 
del Bit ,  e  per vedere au-
mentata la disponibil ità 
chilometrica come da reale 

necessità,  è fondamentale 
un intervento del Governo 
che riconosca a Roma Capi-
tale la giusta valenza e le 
risorse necessarie per i  tra-
sporti ,  anche e soprattutto 
in previsione dell’anno giu-
bilare”. All’evento ‘Roma si 
muove: infrastrutture-so-
stenibil ità-innovazione’,  è  
intervenuto anche l ’asses-
sore Patané: “La città deve 
avere una visione della mo-
bilità e deve riuscire a te-
nerla ferma nel lungo 

periodo perché le trasfor-
mazioni in questo settore 
sono molto lunghe e per 
farlo c’è la necessità che 
questa visione sia condi-
visa. Ecco perché è necessa-
rio un Patto per la Mobilità 
che coinvolga tutti i  princi-
pali  attori  che hanno inte-
resse alla nostra città: tutte 
le istituzioni, tutte le forze 
polit iche,  tutte le organiz-
zazioni sindacali ,  tutte le 
associazioni di  categoria”,  
ha dichiarato. 

I l  s i n d a c o  d i  R o m a  R o -
ber to  Gual t ie r i  fa  i l  conto  
d e i  m i l i o n i  i n v e s t i t i  a  
Roma negl i  u l t imi  anni .  E  
a n n u n c i a :  “ I e r i  h o  d e t t o  
che  graz ie  a l l ’Europa  e  a i  
govern i ,  compreso  que l lo  
a t t u a l e ,  s t i a m o  i n v e -
s tendo 10  mi l iardi  sui  t ra -
s p o r t i  e d  è  u n a  c i f r a  
record .  Roma ha  inves t i to  
d iec i  vo l te  d i  quanto  non  
s i a  s t a t o  i n v e s t i t o  n e g l i  
a n n i  p re c e d e n t i ,  q u i n d i  

ho  r ingraz ia to  i l  governo ,  
a n c h e  q u e l l o  a t t u a l e ,  p e r  
l e  r i s o r s e ” .  L e  d i c h i a r a -
z i o n i  d i  G u a l t i e r i  a r r i -
v a n o  n e l  c o r s o  d e l  
sopra l luogo  a l  cant iere  d i  
p i a z z a  P i a ,  d o v e  e r a  p re -
s e n t e  a n c h e  M a t t e o  S a l -
v i n i :  “ A c c a n t o  a  q u e s t o  
h o  d e t t o  c h e  s e  s i  v u o l e  
co lmare  i l  gap  in f ras t rut -
t u r a l e  d i  R o m a ,  d o p o  
q u e s t i  d i e c i  m i l i a rd i  i n  
d i e c i  a n n i ,  o c c o r re  u n a  

p ro g r a m m a z i o n e  d i  a l t r i  
2 0  m i l i a rd i .  È  u n a  c o s a  
che  ho  det to  anche  in  pr i -
v a t o  a l  m i n i s t ro  e  d e v o  
d i re  c h e  l u i  c o m p re n d e  
b e n i s s i m o  c h e  p e r  re a l i z -
z a re  l e  o p e re  n e c e s s a r i e  
o c c o r re  p ro g r a m m a re  l a  
f a s e  s u c c e s s i v a ’’ ,  h a  a g -
g i u n t o  i l  s i n d a c o .  P e r  
q u a n t o  r i g u a rd a  g l i  i n v e -
s t i m e n t i  s u i  t r a s p o r t i ,  
Gual t i e r i  r incara  la  dose :  
“ A d e s s o  s i a m o  n e l l a  f a s e  

Giubi leo  e  Pnrr,  o l t re  che  
M e t ro  C ,  e  o c c o r re  i n i -
z i a re  a  p ro g r a m m a re  l a  
fase  success iva .  Non c ’era  
a l c u n a  c o n s i d e r a z i o n e  
p o l e m i c a  m a  u n a  v a l u t a -
z i o n e  o g g e t t i v a  c h e  m i  
s e m b r a  n o n  s i a  n e a n c h e  
s i a  s t a t a  re s p i n t a  a l  m i t -
t en te ,  anz i  mi  r i su l ta  che  
c i  s i a  u n a  d i s p o n i b i l i t à  
d e l  g o v e r n o  a  l a v o r a re  
p e r  f a re  q u e l l o  c h e  s i  f a  
con  tut te  l e  Capi ta l i :  pro-

g r a m m a re  g l i  i n v e s t i -
m e n t i .  P u r t ro p p o ,  R o m a  
h a  i n v e s t i t o  z e ro  n e l l a  
m o b i l i t à  n e g l i  u l t i m i  1 5  
a n n i ,  a d e s s o  r i c o m i n -
c iamo con  un  r i tmo di  un  
m i l i a rd o  l ’ a n n o  c h e  è  n e -
c e s s a r i o  p e r  u n a  g r a n d e  
Capi ta le ’’ .  I l  min is t ro  de i  
Tr a s p o r t i  M a t t e o  S a l v i n i ,  
a l  c a n t i e re  d i  p i a z z a  P i a  
su i  20  mi l ia rd i  ch ies t i  da  
R o m a  p e r  l e  i n f r a s t ru t -
t u re ,  h a  d i c h i a r a t o :  “ N o i  

g i à  o g g i  s t i a m o  i n v e -
s tendo 40  mi l iardi  d i  Pnrr  
a l  m i n i s t e ro  d e i  L a v o r i  
pubbl i c i  e  t ra  s i s tema fer-
ro v i e  e  A n a s  a b b i a m o  u n  
p iano  de i  lavor i  ne i  pros -
s i m i  1 0  a n n i  c h e  s i  a v v i -
c ina  a i  200  mil iardi .  Roma 
è  l a  C a p i t a l e  e  a v r à  u n a  
p a r t i c o l a re  a t t e n z i o n e  
come tante  a l t re  c i t tà  che  
h a n n o  t a n t i  a l t r i  p ro -
b lemi .  Per  me  non  c i  sono  
c i t tà  d i  ser ie  A e  B ’’ .

Il primo cittadino della Capitale Roberto Gualtieri: “Roma ha investito 
dieci volte di più rispetto agli anni precedenti”
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Il taxi è un servizio di pubblica utilità, che serve a garantire il trasporto pubblico in città 

La tariffa non copre i costi variati nel tempo 
Approvate dalla Giunta Capitolina due delibere che riguardano il servizio taxi

Arrivano nuovi taxi a 
Roma, per tamponare 
l’emergenza che si trascina 
ormai da mesi.  Sono state 
approvate dalla Giunta ca-
pitolina due delibere ri-
guardanti i l  servizio taxi:  
una per la messa a bando di 
nuove licenze e l ’altra per 
la rimodulazione delle ta-
riffe. Con la prima delibera, 
si  prevede l’aumento del 
numero di taxi grazie all’in-
troduzione di 1.000 nuove 
licenze, con il  bando rela-
tivo che verrà pubblicato 
entro la fine di luglio.  La 
nota del Campidoglio sotto-
linea che, grazie alle ‘turna-
zioni integrative’ già 
introdotte,  le cosiddette 
‘seconde guide’ hanno rag-
giunto 450 adesioni in que-
sti  mesi,  portando il  
numero complessivo di taxi 
disponibili su più turni nel-
l’arco delle 24 ore a crescere 
dagli  attuali  7.700 a quasi 
9.200 nei prossimi mesi. La 
seconda delibera, invece, ri-
modula le tariffe.  L’au-
mento delle tariffe iniziali  
del tassametro porterà il  

costo da 3 a 3,50 euro nei 
giorni feriali diurni e da 7 a 
7,50 euro la notte,  dalle 22 
alle 6.  Viene inoltre intro-
dotta una corsa minima di 9 
euro, con attualmente circa 
il 3% delle corse totali sotto 
questa soglia. Le tariffe mi-
nime per i  viaggi dagli  ae-
roporti  di Fiumicino e 
Ciampino verso l’ interno 
delle Mura Aureliane au-
menteranno rispettiva-
mente da 50 a 55 euro e da 
31 a 40 euro (per destina-
zioni fuori dalle Mura, sa-
ranno 35 e 25 euro).  Lo 
sconto per le donne che 

prendono un taxi di notte 
sale dal 10 al 15%, mentre 
rimane al 10% per chi deve 
andare in ospedale o esce 
da una discoteca e non 
vuole guidare. Inoltre,  
viene introdotto un nuovo 
sconto del 10% per le per-

sone sopra i 70 anni. Il sin-
daco di Roma, Roberto 
Gualtieri, ha commentato le 
due delibere approvate 
dalla giunta capitolina: “I 
taxi sono troppo pochi,  ne 
servono al più presto di più 
per evitare le scene di fi le 

interminabili  a cui stiamo 
assistendo: era necessario 
intervenire e anche in que-
sto caso ci siamo assunti la 
responsabilità di farlo”. Ha 
aggiunto Gualtieri:  “Siamo 
arrivati  a questo obiettivo 
affrontando le procedure 
lunghe e complesse previste 
dalla legge, non potendo 
fare affidamento sulla 
nuova normativa nazionale 
che avrebbe privato la città 
delle risorse necessarie a 
garantire la realizzazione 
dei servizi collegati  all ’ar-
rivo delle nuove macchine. 
A giorni pubblicheremo il  

bando da 1000 nuove li-
cenze che si affiancheranno 
alle 450 doppie guide già 
ottenute con le scelte dei 
mesi scorsi. Per il Giubileo 
vogliamo arrivare a di-
sporre di oltre 9mila taxi 
operativi”.  Ha dichiarato 
l’Assessore capitolino alla 
Mobilità,  Eugenio Patané: 
“Sono molto soddisfatto e 
ringrazio tutti gli uffici e la 
categoria,  con cui abbiamo 
avuto un confronto, per es-
sere arrivati a questo risul-
tato. Dopo 20 anni di attesa 
mettiamo a bando 1000 li-
cenze taxi e incremente-
remo anche le 
autorizzazioni Ncc. Spera-
vamo che il  Governo ci 
desse una mano attraverso 
il Decreto Asset e invece ha 
approvato una disciplina 
che ci  toglieva risorse in 
cambio di un paio di pas-
saggi in meno; così ci  ab-
biamo messo qualche 
settimana di più ma, alla 
fine, le l icenze le abbiamo 
aumentate lo stesso. Il  
bando verrà pubblicato 
entro fine mese”. 

Altra novità r iguarda lo 
sconto per le  donne che 
cercano un taxi  da pren-
dere nella notte:  sale da 10 
al  15%. Un 10% viene 
anche applicato agli  over 
70.  Invariato,  invece,  lo  
sconto del  10% per chi  
deve andare all ’ospedale o 
per chi sta uscendo da una 
discoteca.  La decisione – 
che in alcuni  casi  è  stata 
definita  una “stangata” – 
non è stata ben accettata da 
tutt i .  Sul  piede di  guerra 
non sono solo le  associa-
zioni  dei  consumatori ,  ma 
anche chi  questo mestiere 
lo fa da anni.  Ospite ieri  a 
Non solo Roma,  Riccardo 
Cacchione di USB – Settore 
taxi ,  ha spiegato la  s i tua-
zione portando la  diretta  
esperienza della  categoria 
che si  troverà a doversi  
confrontare con tal i  modi-
f iche.  Per quanto riguarda 
la  r imodulazione delle  ta-
r i ffe ,  s i  è  così  espresso:  
“Dopo i l  lunghissimo pe-
riodo di  attesa r ispetto 
al l ’aggiornamento tariffa-
rio, i  tassisti si aspettavano 
un equil ibrio dettato dal-
l ’aumento dell ’ Istat .  Que-
sta cosa non è stata fatta .  
La vacanza di tariffa non è 
stata coperta nella maniera 
adeguata.  Ora noi ci  trove-
remo con una tariffa  che 
non riesce a coprire quell i  
che sono stat i  i  real i  cost i  
che sono variati  nel tempo. 
Questa cosa è  un’ingiusti -
zia da un certo punto di  

vista,  ma soprattutto ci  
crea dei  problemi.  Basti  
pensare a quanto è aumen-
tato il  carburante, quanto è 
aumentato i l  costo del  lo-
goramento del  mezzo,  
quanto sono aumentate le  
gomme, le  assicurazioni  e  
tutto i l  resto compreso,  
non ce lo dimentichiamo, 
che è  aumentato perf ino 
l ’ INPS a noi .  In questa si -
tuazione non darci  quello 
che è  stabil i to da regola-
mento è  una cosa profon-
damente scorretta.” Per poi 

aggiungere:  “È la  stessa 
cosa di quando entriamo in 
un negozio o un supermer-
cato e  ci  s i  accorge che le  
cose sono aumentate di  
molto.  Abbiamo di  fronte 
un servizio che è  di  pub-
blica utilità, che serve a ga-
rantire i l  trasporto 
pubblico in ci t tà ,  ma che 
non viene coperto adegua-
tamente.  A questo abbinia-
moci  i l  fatto che 
probabilmente la  vera 
scelta  strategica dell ’am-
ministrazione comunale è  

quella  di  ottenere un ab-
bassamento dell ’ incidenza 
del costo dei  taxi  – perché 
la realtà è questa:  con una 
tariffa che non copre l’Istat 
i l  Comune sta creando un 
disequil ibrio r ispetto a  
quell i  che dovrebbero es-
sere i  cost i  dei  taxi  e  ma-
gari  in questa maniera 
riesce a salvarsi  dal  dover 
fare investimenti  sul  tra-
sporto di  l inea.  Noi siamo 
la coperta con la  quale s i  
vuole coprire i l  trasporto 
di  l inea che fa  acqua da 

tutte  le  part i .”  Ma qual  è  
l ’ incidenza dei  taxi  su 
Roma? “Ricordiamoci  che 
Roma è una cit tà  nel la  
quale alle 21 finisce la me-
tropolitana, 5 giorni su 7,  è 
una cit tà  nel la  quale ogni  
volta che c’è  un evento la  
gente è costretta a cercare i  
taxi  per r isolvere i l  pro-
blema perché non ha altre  
soluzioni in quanto non c’è 
mai  un servizio adeguato 
di trasporto che porti via la 
gente da un evento con 
65.000 persone, pensiamo a 

quello che è successo con i  
Coldplay l ’al tra sera.  Si  
cercava i l  taxi  perché i l  
taxi è l ’unica risposta che è 
in grado di essere data alla 
popolazione.  Mezzi ,  auto-
bus e  metropolitane a 
Roma non esistono,  e  que-
sto crea uno sl i t tamento 
del  servizio verso un sog-
getto che nasce (i l  taxi)  per 
essere complementare e in-
tegrativo del  trasporto di  
l inea e  invece sta diven-
tando sempre più sosti tu-
tivo.” 

Il primo cittadino: “Siamo arrivati a questo obiettivo affrontando le procedure lunghe e complesse previste dalla legge” 

Taxi, in arrivo 1.000 nuove licenze. Gualtieri: “A giorni il bando”
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Il calciatore ex Chelsea e Aston Villa ancora fuori. Quale attacco per De Rossi? 

Roma-Latina, out Abraham

Tammy Abraham non ci  
sarà per quel che riguarda 
la prima amichevole  della 
Roma  2024/25,  in campo 
oggi, a Trigoria, per un test 
contro i l  Latina.  I l  calcia-

tore inglese si  porta dietro 
l’infortunio avuto lo scorso 
anno e cioè al muscolo obli-
quo addominale destro.  
L’ex attaccante del Chelsea 
sarà dunque risparmiato 

per quest’oggi,  in attesa 
anche di una sua destina-
zione per quel che riguarda 
il  mercato, considerato che 
potrebbe finire nel  nuovo 
Milan di Fonseca. 

Oggi in campo la squadra ciociara per una sfida amichevole contro il Mondragone 

Frosinone, alle 18 primo test stagionale

Il Frosinone scenderà in 
campo nel pomeriggio per 
affrontare la città di Mon-
dragone in un test amiche-
vole. Alle 18, nel centro 
sportivo Campo i Prati di 
Fiuggi, gli uomini di Viva-
rini avranno la possibilità 

di capire a che punto è la 
loro condizione atletica 
anche se siamo solamente 
alla seconda settimana di ri-
tiro. Fin dalle prime ami-
chevoli Vivarini lavorerà 
sul baricentro alto della sua 
squadra e con una forte 

pressione in fase di non 
possesso. Inoltre, l’ex tec-
nico del Catanzaro ha fatto 
capire in conferenza stampa 
che vuole avere il  pallino 
del gioco e che i propri gio-
catori sappiano interpretare 
i vari momenti della gara. 

Lazio, Pedro: “Dobbiamo lavorare forte sulla stessa strada” 

“Abbiamo una squadra forte”

Intervenuto a  “I l  Tempo”,  
Pedro  Rodr iguez  Lede-
sma,  es terno  de l la  Laz io ,  
ed ex  calc iatore  di  Roma e  
Barcel lona,  ha  parlato  del  
suo futuro in  magl ia  bian-
coce les te  e  de l la  campa-
gna  acquis t i .  “La  Laz io  è  
una  squadra  buona ,  s ta  
in iz iando ora  un  nuovo 
proget to ,  con  tant i  g io -
vani .  Abbiamo una  squa-
dra  sempre forte ,  poi  ogni  

anno è  diverso,  dobbiamo 
lavorare  forte  sul la  s tessa  
s t rada .  Abbiamo appena  
in iz ia to ,  ma  i l  nos t ro  
obie t t ivo  è  quel lo  d i  arr i-
vare  più in  a l to  possibi le .  
I  nuovi?  Vedo che sono ra-
gazz i  ambiz ios i .  Hanno 
b isogno  d i  tempo,  ma 
hanno la  giusta  mental i tà .  
Hanno corsa ,  ve loc i tà ,  
qua l i tà ,  forza .  La  soc ie tà  
ha  fat to  questo  t ipo di  in-

vers ione ,  ma  tut t i  que l l i  
che  sono venuti  qui  hanno 
in iz ia to  a l la  grande .  Mi  
p iace  mol to  Nos l in ,  è  ra -
p ido  e  ha  un  gran  t i ro .  È  
uno  spogl ia to io  sano ,  
forte ,  con la  giusta  menta-
l i tà .  Chi  è  ar r ivato  s ta  
portando f iducia ,  d inami-
smo,  qual i tà .  Tut te  cose  
che  mi  p iacc iono .  Magar i  
mancava  un  po ’  l ’ anno  
scorso”.

Entusiasmo per la non uniformità dello stile ed il richiamo storico all’Odissea 

Latina, le maglie per la nuova stagione

Presentate  a i  g iardini  co-
munal i ,  a l la  presenza del  
s indaco,  Mati lde  Celen-
tano,  e  del l ’amministra-
zione comunale,  le  maglie  
gara del  Latina Calcio,  che 
hanno raccol to  un note-
vole  successo per  la  non 
uniformità  del lo  s t i le  e  la  
part icolar i tà  del  r ichiamo 
stor ico  a l l ’Odissea .  Entu-
siasmo per  i l  fondatore di  
Ezeta ,  brand emergente  

che ha avuto i l  compito di  
disegnare le  nuove divise,  
nel la  f igura del  fondatore,  
Enzo Contenta .  Francesco 
Terracciano,  responsabi le  
del  Market ing del  Lat ina ,  
a i  microfoni  di  Lat ina-
Oggi ,  ha  dichiarato :  
“L’obiett ivo è  stato quello 
di  ideare  un qualcosa  che 
fosse  un valore  aggiunto.  
Abbiamo seguito  la  s tor ia  
del  mito  di  Ul isse  e  l ’ab-

biamo voluto  fare  nostra  
perché entra  in  contat to  
con i l  nostro territorio,  ma 
è strettamente legata ai  va-
lori  della ci t tà ,  valori  pro-
pri  anche del la  nostra  
c i t tà .  Tutt i  quest i  valor i  
vorremmo che fossero dei  
nostr i  ragazzi ,  perseve-
ranza è unita del  gruppo e 
questa maglia e  i l  comune 
denominatore di  questi  va-
lori”.
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Il difensore classe 2002 ex Genoa e Siena difenderà i colori biancorossi 

Lodigiani, Zaccone il nuovo acquisto 

Nuovo acquis to  in  casa  
del l ’At let ico  Lodigiani .  La  
Ser ie  D a iuta  i l  c lub ,  che  
por ta  i l  c lasse  2002 ,  ex  

Genoa  e  S iena ,  Lorenzo  
Zaccone.  Tappa importante 
per  la  carr iera  de l  ca lc ia -
tore ,  acco l to  da l  c lub  con  

queste  parola :  “Benvenuto 
a  Lorenzo  Zaccone ,  d i fen-
sore  c lasse  2002 ,  pronto  a  
vest i re  la  nostra  magl ia“ .  

Grande salto dall’Eccellenza alla massima serie. Entusiasmo dalla società di provenienza 

Timperi dalla Lodigiani al Cagliari

Enorme soddisfazione per 
Giordano Timperi,  dalla Lo-
digiani  passa in Serie A,  
dove vestirà la  maglia del  
Cagliari .  Grande salto 
dall ’Eccellenza al la  mas-

sima serie,  che ha portato 
grande soddisfazione nel  
club di  provenienza,  che 
con un comunicato ha salu-
tato il  proprio calciatore. Di 
seguito la nota: “Al termine 

di  una stagione bell issima 
che lo ha visto esordire 
anche in Eccellenza,  Gior-
dano Timperi  s i  trasferisce 
al Cagliari Calcio. Continua 
così Giordano!“.

Il cestista: “Sono molto felice di far parte del progetto di Latina” 

Latina Basket, arriva Mennella

Nuovo acquisto in casa 
della Benacquista Assicu-
razioni  Latina Basket ,  ar-
riva Marco Mennella,  
c lasse 1999 di  Torre del  
Greco,  dal  Sant’Antimo, 
squadra con cui  ha rag-
giunto i  play-off nella pas-
sata stagione. Di seguito le 
prime parole del  cestista 
da giocatore dei  pontini :  
«Sono molto fel ice di  far  
parte del  progetto di  La-
tina,  perché sono convinto 

che sia i l  contesto giusto 
per esprimere al  meglio i l  
mio modo di  giocare a ba-
sket .  Inoltre,  vivere 
un’esperienza in un am-
biente nuovo è molto st i -
molante,  sono rimasto 
favorevolmente colpito 
dalla conversazione avuta 
con Coach Origlio e penso 
che si  st ia  al lestendo una 
squadra di  gran rispetto.  
Sarà un campionato impe-
gnativo con poco tempo 

per pensare e la  necessità 
di  agire subito,  lavorando 
con convinzione e determi-
nazione f in dai  primi 
giorni .  Sono molto carico,  
come i  miei  nuovi compa-
gni di  squadra.  Ce la  met-
teremo tutta per dire la  
nostra in quello che si  pro-
spetta un girone “infer-
nale”,  sperando anche di  
trascinare i l  pubblico e i l  
loro fondamentale soste-
gno» 

La premiazione da parte del sindaco per meriti sportivi si è svolta nella sala del Consiglio 

Fondi, quattro giovani premiati

Quattro  i  ragazzi  premiat i  
da l  s indaco  d i  Fo n di  per  
g l i  o t t imi  r i su l ta t i  s po r-
t iv i  ragg iunt i .  Ne l l a  s a l a  
de l  Cons ig l io ,  so n o  s t a t i  
r i cevut i :  Nicho l as  P an -

nozzo e  Angelo  Carrocc ia ,  
o ro  a i  cam pi o n at i  n az i o -
n a l i  u n i vers i t a r i  d i  t aek -
w o n do ,  Carm i n e  
Napol i tano ,  per  aver  por-
t a t o  l a  Laz i o  a  co n qu i -

s tare  lo  scudet to  ne l la  ca-
t eg o r i a  Un der  17  E l i t é ,  
Vi n cen za  Mai o r i n o ,  do p-
p i o  o ro  a i  cam pi o n at i  n a -
z i o n a l i  n e l l a  s pec i a l i t à  
duo e  squadra  combinato .  
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“Il livellamento è verso l’alto quindi, pur consapevoli del proprio potenziale, il campionato andrà affrontato con grande umiltà per vivere serenamente i risultati” 

Real Sebastiani Rieti, Finelli: “La squadra è migliorata”
A due anni  dal la  sua s ta-
gione da capo al lenatore  
a l la  Real  Sebast iani  Riet i ,  
Alessandro Finel l i  è  tor-
nato a parlare del la  sua ex 
squadra in  occasione del  
nuovo ruolo  di  responsa-
bi le  del  set tore  giovani le  
con la  Ste l la#EBK Roma,  
con la  quale  ha  s iglato  un 
contrat to  tr iennale .  Dopo 
l ’esperienza nel la  stagione 
2021/22,  in cui  l ’ex tecnico 
del la  Blu Basket  non è r iu-
sc i to  a  conquistare  la  pro-
mozione in  A2 con la  
formazione reat ina,  Finel l i  
ha  anal izzato  l ’a t tuale  s i -
tuazione del la  Real  Seba-
st iani  e  del  Campionato di  
A2,  provando a  deci frare  
quali  saranno le  sorti  della 
sua ex squadra la  prossima 
stagione.  Di  seguito le  sue 
dichiarazioni  a  I l  Messag-
gero.   
SUL ROSTER: 
«Oltre  a l la  capaci tà  di  
Rossi  di  fare gruppo e coin-
volgere  i  g iocator i ,  dire i  
che  i l  l ivel lo  medio degl i  
i tal iani  è  cresciuto.  In que-
sto senso l ’aggiunta di  Mo-
naldi  t ra  gl i  es terni  e  di  
Lupusor aumenta la qualità 
verso l ’alto.  I l  primo accre-
sce  la  per icolosi tà  offen-
s iva  dei  par i  ruolo  ol tre  a  
dare  grande aiuto  nel  co-

struire  i l  g ioco.  Invece  i l  
secondo è  un lungo in  co-
stante  maturazione,  dai  
fondamental i  complet i ,  
g iocatore  vecchio  s t i le  
come ormai  se  ne  vedono 
pochi ,  dotato  di  ot t imo 
gioco spal le  a  canestro  e  

t iro da 3.  Piunti  è  un lungo 
sol ido e  un lot tatore  che,  
ins ieme a  Cicchett i ,  ap-
porta  molta  f is ic i tà  ed 
energia  sot to  canestro .  In-
f ine  Gaj ic  è  un giovane 
esterno reduce da Verona,  
fermata  in  semif inale  da 

Trapani ,  ed è  quindi  un 
giocatore  già  maturo mal-
grado 23  anni  ancora  da 
compiere».  
COSA SI ASPETTA QUESTA 
STAGIONE: 
«La squadra appare in teo-
ria migliorata,  anche senza 

i l  lungo straniero ,  ma la  
prossima A2 sarà di  l ivel lo 
pazzesco:  l ’aumentato lotto 
del le  squadre  ambiziose  è  
fortissimo, e  pure quelle r i-
tenute  di  seconda fasc ia ,  
per  esempio Rimini  che ha 
aggiunto un elemento come 

Marini ,  sono molto  temi-
bil i .  I l  l ivel lamento è verso 
l ’a l to  quindi ,  pur consape-
voli  del  proprio potenziale,  
i l  campionato andrà affron-
tato con grande umiltà per 
vivere serenamente i  r isul-
tat i» .

I l  Ra l ly  d i  Roma Capi ta le  
prenderà i l  v ia  i l  26  lugl io ,  
segnando i l  quinto  round 
del  F IA European Ral ly  
Championship  e  de l  Cam-
pionato  I ta l iano  Assoluto  
Ral ly  Sparco,  val ido anche 
per  la  Coppa Ral ly  d i  8a  
Zona .  Organizzato  dal l ’ex  
campione  de l  mondo Max 
Rendina ,  l ’ evento  prevede  
un percorso complesso e  di  
a l to  l ive l lo  spor t ivo  che  
s f iderà  s ia  i  p i lo t i  che  i  
mezzi .  I l  Ra l ly  d i  Roma 
Capi ta le  2024  s i  ar t ico lerà  
in  13  prove  spec ia l i  e  in i -
z ierà  venerdì  26  lugl io  con 
prove  l ibere ,  qual i f i che  e  
shakedown a  Fumone.  
Dopo queste  a t t iv i tà ,  c i  
sarà  una  parata  ne l le  v ie  
centra l i  d i  Roma e  la  par-
tenza  uff i c ia le  da  Col le  
Oppio ,  d i  f ronte  a l  Colos-
seo ,  a l le  20 .  L’evento  è  
s tato  presentato  in  Campi-
dogl io ,  a l la  conferenza  
erano  diverse  personal i tà :  
Alessandro  Onorato ,  As-
sessore  a i  Grandi  Event i ,  
Sport ,  Tur ismo e  Moda di  
Roma Capi ta le ;  F lavio  S i -
n isca lchi ,  Capo de l  Dipar-
t imento  per  lo  Sport  de l la  
Pres idenza  de l  Cons ig l io  
de i  Minis t r i ;  E lena  Pa-
lazzo ,  Assessore  a l  Tur i -
smo,  Ambiente ,  Sport ,  
Cambiament i  Cl imat ic i ,  
Trans iz ione  Energet ica  e  
Sostenibi l i tà  del la  Regione 
Lazio ;  Angelo  S t i cchi  Da-
miani ,  Pres idente  del l ’Au-
tomobi le  Club  d ’ I ta l ia ;  
Giuseppina  Fusco ,  Pres i -

dente  de l l ’Automobi le  
Club Roma;  Giovanni  Mot-
tura,  Presidente di  ATAC; e 
Max Rendina,  ideatore  del-
l ’evento.  Part icolare  at ten-
z ione  sarà  posta  a l la  
sostenibi l i tà  ambientale .  I l  
Ra l ly  d i  Roma Capi ta le ,  
pr ima competiz ione in  Eu-
ropa  ad  aver  o t tenuto  le  
t re  s te l le  de l  F IA Environ-
menta l  Accredi ta t ion  Pro-
gramme,  ha  u l ter iormente  
intensi f icato  g l i  s forz i  per  
l ’ ediz ione  2024 .  Tra  le  mi -
sure  previste  c i  sono l ’ut i -

l izzo di  veicol i  di  servizio  
elettr ic i  o  ibridi ,  col labora-
z ioni  con  forni tor i  cer t i f i -
ca t i  per  prat iche  
eco logiche ,  l ’uso  d i  p la -
s t i ca  r i c i c la ta  cer t i f i ca ta  e  
la  forni tura  d i  energia  da  
generator i  a  basso  con-
sumo e  font i  r innovabi l i .  
Inoltre ,  verrà  appl icato un 
r igoroso  contro l lo  de l la  
raccolta  dei  r i f iut i  e  garan-
t i to  un  cater ing  p las t i c -
f ree  presso  i l  paddock  di  
Fiuggi ,  supportato da cam-
pagne di  sensibi l izzazione 

e  comunicaz ione  s ia  su l la  
s tampa loca le  che  sui  so-
c ia l .  Alessandro  Onorato ,  
Assessore  a l lo  Sport ,  Turi -
smo,  Moda e Grandi Eventi  
d i  Roma Capi ta le ,  ha  d i -
chiarato:  “I l  Ral ly  di  Roma 
Capi ta le  è  un  grande  
evento  sport ivo  e  soc ia le  
che  s iamo orgogl ios i  d i  
ospi tare .  È  un  appunta-
mento  che  contr ibuisce  a  
migl iorare  l ’o ffer ta  tur i -
st ica del la  ci t tà ,  in un anno 
in  cui  supereremo i  50  mi-
l ioni  di  vis i tatori  del  2023,  

e  che genererà ingenti  r ica-
dute  economiche  sul  terr i-
tor io .  Ci  saranno più  di  
100  macchine  e  verranno 
co invol te  5  mi la  persone  
so lo  contando volontar i ,  
s ta ff  e  organizzator i .  La  
scommessa  d i  qualche  
anno fa  è  s ta ta  v inta .  La  
tappa  romana de l  ra l ly  è  
anche una vetr ina per  pro-
muovere  l ’ immagine  de l la  
Capi ta le  ne l  mondo,  con  
immagini  suggest ive  del le  
macchine  in  un  contes to  
s tor ico  e  monumenta le  

unico .  Nessun a l t ro  t rac -
ciato al  mondo può vantare 
un panorama così .  Inol tre ,  
sono  fe l i ce  che  i l  Ra l ly  d i  
Roma Capi ta le  coniughi  
a l lo  spor t  anche  l ’aspet to  
soc ia le ,  con  i l  co involg i -
mento  de l l ’assoc iaz ione  
Peter  Pan e  con la  massima 
a t tenzione  a l  r i spet to  
de l l ’ambiente  graz ie  a  un  
approcc io  ecosostenib i le .  
Sosteniamo inf ine gl i  orga-
nizzatori  per  far  diventare  
i l  Ral ly  di  Roma una tappa 
del  campionato mondiale”.  

Rally di Roma, partenza il 26 luglio. Onorato:  
“Vetrina per promuovere l’immagine della Capitale”




